

**VERBAND SCHWEIZERISCHER KREDITBANKEN UND FINANZIERUNGSINSTITUTE
ASSOCIATION SUISSE DES BANQUES DE CREDIT ET ETABLISSEMENTS DE
FINANCEMENT**

Communiqué de presse
27 février 2014

Pour la quatrième année consécutive: diminution des crédits à la consommation

Selon les chiffres de la centrale d'information de crédit (ZEK), les encours des crédits à la consommation s'élevaient à 7,516 milliards de francs au 31.12.2013 (prêts personnels, crédits fixes et en compte courant, contrats de paiement échelonné), ce qui correspond à une baisse de 2,2% par rapport à l'année précédente (2012: 7,679 milliards de francs). Le nombre de contrats de crédits enregistrés a également diminué, de 5,1%, en passant à 424'317 contrats.

Ainsi les crédits à la consommation, tant le nombre que le montant, sont en recul pour la quatrième année consécutive.

Quant aux encours des contrats de leasing, ils sont pratiquement restés inchangés par rapport à l'année précédente: 7,955 milliards de francs à fin 2013 contre 7,957 milliards de francs à fin 2012.

Le nombre de contrats de leasing qui ont été ouverts en 2013 a diminué de 3,5% et se monte à 164'536 tandis que celui des contrats de crédits à la consommation s'est réduit de 3,9% et s'élève à 154'625.

Le taux des demandes de crédit et leasing refusées en 2013 est de 34,3% (l'année précédente: 34,8%).

Suite à ces chiffres, l'on constate que les banques de crédit effectuent l'examen de crédit avec soin et le marché se régule lui-même. A notre avis, aucune autre intervention juridique n'est nécessaire.

Les chiffres détaillés seront disponibles en avril sous www.vskf.org et www.zek.ch.

Contact:

Dr. iur. Robert Simmen, Secrétaire ASBCEF
Uraniastrasse 12, 8001 Zurich
Tél. 044 250 43 44, E-Mail: office@gigersimmen.ch
Internet: www.vskf.org